

## Jahresbericht 2022

## **Meliorationskommission Avers**

Im Jahr 2022 hatten uns Bund und Kanton Fr. 1'030'000.00 für den Bau von Güterwegen zugesprochen. So konnten wir die Güterstrasse Nr. 22, Puaholta und einen weiteren Teil der Güterstrasse Nr. 6, Platta realisieren.

Im vergangenen Jahr konnten die ersten Parzellen im Entsteinungsperimeter von den Landwirten unter Aufsicht der Melioration entsteinigt werden.

Weiter konnte der Kreditrahmen mit der LKG von Fr. 800'000.00 um weitere drei Jahre verlängert werden.

Im 2023 stehen uns für den Bau der Güterwege Fr. 980'000.00 zur Verfügung. Damit wird das letzte Teilstück der Güterstrasse Nr. 6, Platta realisiert. Weiter werden in Cresta die Güterstrasse Nr. 15, Gassa sowie die Zufahrt Z10 hinter dem Schulhaus ausgeführt. In diesem Zuge wird die Gemeinde auch die Zufahrt zum Schulhaus sanieren.

Auf den 1. Juli 2023 übernimmt Simon Gartmann aus Tschappina das Amt des Präsidenten der Meliorationskommission Avers.

Ich danke allen Personen, Behörden und Institutionen, die in irgendeiner Funktion an der Melioration Avers beteiligt waren für das mir entgegengebrachte Vertrauen und die gute Zusammenarbeit.

Der Melioration Avers wünsche ich weiterhin alles Gute und bin überzeugt, dass das Werk im ganzen Tal positive Spuren hinterlassen wird.

Avers, den 1. Mai 2023

Wieland Grass

Präsident

Fritz Heinz

Aktuar